

## **El SAMI ofrece ayudas en educación, empleo, formación, extranjería, sanidad, sensibilización, intervención familiar, mediación intercultural y derivaciones a CATI (Centros de Acogida Temporales para Inmigrantes)**

DESDE QUE EL SAMI DE CIUDAD REAL EMPEZARA SU LABOR EL 13 DE JUNIO DE 2007, ya ha realizado más de 3.000 atenciones a inmigrantes, 75 casos de reagrupaciones familiares, 180 casos de arraigos sociales, 3 derivaciones a los Centros de Acogida Temporales para Inmigrantes y 2 mediaciones.

Los agradecimientos que recibe este centro por los servicios de información, orientación y gestión que ofrece a los inmigrantes, tanto regulares como irregulares, son el mejor regalo que le pueden hacer estas personas que dejaron todo lo que quieren atrás.

En el SAMI se informa a los inmigrantes sobre los recursos públicos y privados que le ofrece Ciudad Real, como el empadronamiento en la ciudad, acceder a la tarjeta sanitaria, informarse de las ofertas de empleo o sobre los cursos de formación que se planifican en torno a aquellas materias en las que están interesados o que pueden ser útiles para su futuro, como por ejemplo peluquería, internet, informática o ayuda a domicilio, entre otros.

En general, el SAMI ofrece ayudas en educación, empleo, formación, extranjería, sanidad, sensibilización, intervención familiar, mediación intercultural, coordinación ciudadana y derivaciones a CATI. Lo que lo convierte en una de las herramientas más importantes para aquellas personas con problemas de integración y que no saben dónde acudir para poder empezar una vida nueva en nuestra ciudad.

Uno de los servicios que ofrece el SAMI, y que más ayuda a las personas con más dificultades, son los Centros de Acogida Temporales para Inmigrantes, en los que se les proporciona un alojamiento y se les cubren las necesidades básicas de 3 a 6 meses, dependiendo de cada persona. En la provincia de Ciudad Real existen cuatro centros de estas características, cada uno de ellos dedicado a un perfil concreto. El CATI que se encuentra en la capital, el centro Mancha Acoge, es para mujeres inmigrantes con cargas familiares.

Las actividades que más éxito han tenido para favorecer la integración de los inmigrantes y la convivencia de éstos con los ciudadreales son los dos Encuentros Interculturales que se han realizado hasta la fecha. El primero de ellos, impulsado por el Ayuntamiento y bajo el lema Encrucijada de Culturas, se celebró en octubre de 2008, creando un espacio de acercamiento para conseguir una verdadera interculturalidad entre los residentes de la capital. El segundo tuvo lugar en el mes de junio de este año, y para esta ocasión se organizaron talleres, exposiciones y actuaciones de danza y música para que las comunidades local y extranjera se conocieran un poco más.

## **El SAMI informa a los inmigrantes sobre los recursos públicos y privados que le ofrece Ciudad Real, como el empadronamiento en la ciudad, acceso a la tarjeta sanitaria, información de las ofertas de empleo o cursos formativos**

Como en todos los sectores, la crisis económica que padece España también ha afectado a la inmigración. Este año, las solicitudes de retorno voluntario han aumentado considerablemente. La falta de empleo y las dificultades para conseguir ayudas, hacen que centenares de inmigrantes se planteen volver a su país de origen y por lo menos reunirse con sus seres queridos.